

Artikel vom 28.09.2019

Da sind wir natürlich dabei!

Eröffnung der Kulturroute in Angelbrechting und Grub



Am 27.09.2019 wurde die Kulturroute in Angelbrechting und Grub eröffnet.
Dem Aufruf zum gemeinsamen Spaziergang sind viele Interessierte gefolgt.

Helmut Ganslmaier führte entlang der Wegmarken in Form von Tafeln und Text durch Angelbrechting und gab dabei einen eindrucksvollen Einblick in die Vergangenheit. Ergänzt wurde das Wissen zusätzlich von den Hausbesitzern, die gerne bereit waren, Auskünfte zu geben.

Wir sagen herzlichen Dank den Organisatoren, dem Kulturamt der Gemeinde Poing, Herrn Helmut Ganslmaier und Herrn Peter Dreyer.

Auf diese Weise wird Wissen über die Ortsgeschichte bewahrt und bleibt auch weiterhin erhalten.

Machen auch Sie sich auf und besuchen Sie zu Fuß oder mit dem Fahrrad die Kulturroute Angelbrechting/Grub.

Es lohnt sich!